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Na reunião ordinária desta terça-feira (23), o vereador Marcos Arlindo Pereira (PV), 

líder do prefeito na Casa, estendeu na tribuna um pano preto como um sinal de luto e 

protesto. Seu discurso foi um apelo para que Viçosa tenha um IML (Instituto Médico 

Legal).    O IML é um instituto brasileiro, responsável por necropsias e laudos.  

Marcos Arlindo, disse ter presenciado uma situação em que a família que perdeu um 

ente teve que esperar cerca de 15h para que pudesse velá-lo. “É muito triste uma família 

não poder ter acesso a pessoa que morreu”, comentou o vereador.  

  

A demora ocorre porque o corpo geralmente é levado à Ubá, onde a perícia médica é 

feita e depois ele retorna para Viçosa. “Acho isso desumano, desrespeitoso. A 

população de Viçosa tem que se unir para pedir por medidas que mudem essa situação”, 

salientou o vereador. Ele, ainda, citou um trecho da Bíblia que diz que "os vivos devem 

velar seus mortos", e em Viçosa, "a população não está tendo a oportunidade de fazer 

um velório digno".    

  

A vereadora Cristina Fontes (DEM) se solidarizou com a situação, e disse que uma sala 

de necropsia seria a alternativa mais rápida e barata, para solucionar de imediato o 

problema. Cristina Fontes, deixou registrado também o empenho do Executivo 

Municipal nessa questão. 

 

  

O vereador João Batista Teixeira (PR), presidente da Câmara, completou a fala 

da  vereadora esclarecendo alguns pontos, como a questão da Vigilância Sanitária que 

não liberou a construção de um PPI (Posto de Perícia Integrada) na área que já tinha 

sido cedida pelo hospital São Sebastião.  

  

  



Marcos Arlindo agradeceu a participação dos vereadores e finalizou dizendo que 

realmente é uma obra cara, mas que precisa ser feita.  

  

  

 

  

  

Buieié e Novo Silvestre: Vereador fala de problemas 

  

Membros da Associação de Moradores da Comunidade do Buieié estiveram na tarde da 

terça-feira (23), reunidos, na Câmara, com o líder do prefeito, o vereador Marcos 

Arlindo Pereira (PV) para reivindicar algumas melhorias para a região. 

  

Dentre as solicitações a comunidade pediu iluminação para a localidade, melhoria no 

transporte coletivo, e disponibilização de mais ônibus para um melhor atendimento, 

aumento dos dias da coleta de lixo, que ocorre apenas uma vez por semana, e a 

construção de uma  rede de esgoto, tendo em vista o uso inadequado do rio para 

despejos. 

  

Segundo Marcos Arlindo, "as providências necessárias deverão ser tomadas em breve 

para solucionar esses problemas da comunidade". 

  

Durante a reunião ordinária além de pedir apoio aos vereadores para a população do 

Buieié, Marcos Arlindo também fez uma indicação de nº 210/2011, requerendo ao 



prefeito que seja construída uma rede pluvial na rua José de Faria e nas demais ruas do 

Residencial Silvestre.  

  

Em uma apresentação, o vereador mostrou fotos dessas ruas, onde somente a principal 

(onde todas as outras se ligam) é calçada e possui rede de esgoto e rede pluvial.   

  

O principal problema, segundo Marcos Arlindo é a água da chuva que deságua na rede 

da rua principal, que não comporta tal volume de água, causando transbordamentos e 

outros problemas aos moradores do local.  

  

“Estou, aqui, representando a comunidade. Do jeito que as coisas estão não podem 

permanecer. Começando a instalação de uma rede pluvial nas ruas de cima para baixo 

ajudará bastante a situação da comunidade”, finalizou o vereador.  

 


